



NOS PARTENAIRES



andante : UNIVERSITÉ D'ÉTÉ SUR LES MÉDIAS

Il était une fois quatre françaises dynamiques : Valérie, Bénédicte, Corine, Béatrice, toutes engagées en Action catholique des femmes. Invitées par andante à une université d'été sur les médias, à Hoddesdon (Grande-Bretagne), elles convergent vers Paris le 13 juillet dernier afin de prendre l'Eurostar. Après avoir cheminé en train, métro, taxi, elles arrivent à Highleigh, centre de conférence situé au cœur de la verdoyante région du Hertfordshire. Quelle bonne surprise d'y être accueillies par le visage familier d'Agnès Manesse.

Dès le premier soir, les neurones sont en marche pour suivre ces trois jours de formation. Les conférences s'enchaînent et les ateliers d'application mobilisent toute l'énergie de ses participantes. Les 45 femmes européennes sont réparties en 3 ateliers selon la langue : allemand, anglais ou français. Nos 4 Françaises associées à quatre Suisses romandes, une Lettone et une Slovaque sont coachées et « scotchées » par la talentueuse Françoise Vintrou, rédactrice en chef de la revue Dirigeants Chrétiens. Elles sont amenées à découvrir les techniques de réalisation

du communiqué de presse, du reportage, de l'interview. Une visite à l'Institut Margaret Beaufort de Cambridge est programmée afin de mettre en pratique ces compétences. Alors quoi de neuf ce 17 juillet ? La formation est finie, le reportage réussi, le certificat est en poche, les échanges inter-culturels ont été très riches d'écoute, de découverte, de compréhension et de valeurs chrétiennes. Il reste à nos quatre françaises un challenge : vous transmettre ce qu'elles ont appris et vécu.



Ce que nous en retenons :

Béatrice : « un florilège d'expériences, d'apprentissages, de nouvelles pratiques de communication pour exprimer notre action en tant que femme mais aussi en tant que chrétienne. »

Bénédicte : « une expérience enrichissante tant sur la théorie et la pratique de la communication que sur les femmes européennes catholiques. Une très forte envie de recommencer de telles rencontres. »

Corine : « une expérience instructive, culturellement riche et humainement ressourçante et rassurante car d'autres femmes partagent les mêmes valeurs que moi. »

Valérie : « un « petit » pas pour l'Action catholique, un grand pas pour moi (sourire). Des temps d'échanges extraordinaires avec des femmes européennes. Une complicité avec trois femmes que je ne connaissais pas ou peu. »



Enrichissement personnel et professionnel

Mission Convivialité

Catholique

Communication

Diversité culturelle

Authenticité

Gourmandise

Emotions fleuries

Marie-Louise van Wijk-van de Ven (Pays-Bas), présidente d'andante a déclaré :

« andante reconnaît l'importance de créer des occasions de réunir des femmes de cultures différentes à être ensemble. Nous avons été capables de développer nos savoirs sur les médias et d'utiliser les expériences de certaines de nos membres dans des projets médiatiques. Le monde des médias a besoin de nous et nous sommes impatientes de nous faire connaître. »

 Pour en savoir plus sur andante et s'abonner à la newsletter :

<http://www.andante-europa.net/>